



AM Best inició las calificaciones de fortaleza financiera y de crédito de CICA Life Insurance Company of America de Citizens, Inc.

Las calificaciones de AM Best reconocen la fortaleza del balance general y de la perspectiva de CICA.

AUSTIN, TX – 17 de julio de 2023 – [Citizens, Inc. \(NYSE: CIA\)](#), una empresa líder diversificada de servicios financieros especializada en seguros de vida, de beneficios en vida y de gastos funerarios, anunció hoy que AM Best Rating Services, Inc. inició las calificaciones de CICA Life Insurance Company of America, una gran subsidiaria de seguros de vida de Citizens, en julio de 2023. AM Best es una agencia global de calificación crediticia, un editor de noticias y un proveedor de análisis de datos que se especializa en la industria de seguros.

En el informe de AM Best, CICA Life Insurance Company ("CICA") recibió una calificación de fortaleza financiera de B++ (Buena) y una calificación crediticia del emisor a largo plazo de bbb+ (Buena). Según un anuncio de AM Best, la perspectiva estable de CICA refleja la previsión de la agencia de calificación crediticia de que, a mediano plazo, CICA mantendrá una evaluación muy positiva de la fortaleza del balance general, la cual estará respaldada por iniciativas adicionales que potenciarán aún más el marco de gestión de riesgos empresariales de la empresa matriz.

"Nos enorgullece que AM Best reconozca la fortaleza del balance general y de la perspectiva de CICA. Nuestra dirección estratégica transformadora impulsa un crecimiento duradero. Los productos incorporados recientemente siguen siendo muy solicitados y han sido muy importantes para lograr la expansión constante de nuestra base de clientes. En general, les entregamos productos innovadores de calidad a los clientes que los necesitan y mantenemos el compromiso de seguir mejorando nuestras capacidades de distribución en el futuro. Mirando hacia adelante, creemos que la ejecución continua de nuestro plan estratégico se traducirá en crecimiento y rentabilidad sostenibles a largo plazo," declaró Gerald W. Shields, vicepresidente y director general de la empresa.

Como parte de la evaluación continua y del análisis de control financiero de Citizens, la empresa le presta mucha atención a su adecuación de capital para garantizar que los niveles se mantengan fuertes. La calificación de fortaleza financiera de AM Best consiste en su opinión acerca de la fortaleza financiera y la capacidad de CICA para cumplir con las pólizas de seguro y las obligaciones contractuales vigentes.

Este comunicado de prensa se relaciona con las [calificaciones de fortaleza financiera y de crédito](#) publicadas en el sitio web de AM Best. Para obtener los detalles de las calificaciones que aparecen en este comunicado y las divulgaciones pertinentes, incluida la información de las oficinas encargadas de emitir cada una de las calificaciones mencionadas en este documento, visite la página web de la [actividad reciente de calificaciones](#) de AM Best. Para obtener información adicional acerca del uso y las limitaciones de las opiniones sobre calificaciones crediticias, consulte la [Guía de las calificaciones crediticias de Best](#). Para obtener información acerca del uso correcto de las calificaciones crediticias, las evaluaciones crediticias preliminares y los comunicados de prensa de AM Best, consulte la [Guía para el uso adecuado de las calificaciones y evaluaciones de Best](#).



Acerca de Citizens, Inc.

Citizens, Inc. (NYSE: CIA) es una empresa diversificada de servicios financieros que brinda seguros de vida, de beneficios en vida y de gastos funerarios y otros productos financieros a personas y pequeñas empresas en EE. UU., América Latina y Asia. Mediante su estrategia de crecimiento centrada en el cliente, Citizens ofrece productos innovadores para satisfacer las necesidades cambiantes de sus clientes en sus lenguas maternas: español, portugués y mandarín. La empresa opera principalmente en dos sectores: seguros de vida, en el cual la empresa lidera el mercado de seguros de vida y seguros de salud y accidentes en español, portugués y mandarín en Estados Unidos, América Latina y Asia; y servicios para el hogar, principalmente en la región de la costa del golfo de EE. UU. Para obtener más información acerca de Citizens y CICA Life Insurance Company of America, visite www.citizensinc.com.

Declaraciones a futuro

Este comunicado de prensa contiene declaraciones a futuro en conformidad con lo establecido por la Ley de Reforma de Litigios de Valores Privados (Private Securities Litigation Reform Act) de 1995, lo que se evidencia en el uso de estructuras como "puede que" y de verbos como "prever", "anticipar", "creer", "proyectar", "pretender", "continuar" u otros similares. Dichas declaraciones a futuro pueden estar relacionadas con las previsiones de la empresa con respecto al impacto de la pandemia de COVID-19, el rendimiento empresarial, la estrategia operativa, los gastos de capital, los cambios tecnológicos, las medidas regulatorias y otras medidas financieras y operativas. Además, todas las declaraciones que no sean sobre hechos históricos y que traten sobre actividades que la empresa prevé o anticipa que ocurrirán o que puede que ocurran en el futuro se consideran declaraciones a futuro. Estas declaraciones no garantizan el rendimiento futuro e implican determinados riesgos, incertidumbres y supuestos difíciles de predecir y muchos de los cuales no podemos controlar. Por lo tanto, las consecuencias y los resultados reales pueden diferir significativamente de aquello que se expresó o insinuó en dichas declaraciones a futuro. Los riesgos, las incertidumbres y los supuestos implicados en nuestras declaraciones a futuro incluyen, entre otros, los factores de riesgo tratados en los últimos informes periódicos del Formulario 10-Q presentados. La empresa no asume el deber ni la obligación de actualizar ninguna de las declaraciones a futuro que aparecen en este comunicado como consecuencia de información nueva, acontecimientos futuros o cambios en las previsiones de la empresa. Por consiguiente, usted no debe confiar excesivamente en estas declaraciones a futuro. La empresa tampoco asume el deber de hacer observaciones sobre la información que pueda aparecer en informes publicados por la comunidad de inversores ni de corregir dicha información.

Información de contacto

Inversores

Darrow Associates Investor Relations

Jeff Christensen y Matt Kreps

Correo electrónico: CIA@darrowir.com (Jeff y Matt)

Teléfono: 703-297-6917 (Jeff) y 214-597-8200 (Matt)